



県内初「啓発トートバッグ」 で「住宅用火災警報器」PR

5/21

日光市女性防火クラブ連合会の総会が消防本部で開催され、住宅用火災警報器普及啓発の一環として、県内初の試みとなる、啓発トートバッグがクラブ員に配



提供：消防本部予防課

布されました。
クラブ員が、買い物の際に使用し、住宅用火災警報器の設置率の向上と維持管理の周知につなげることが目的です。

消防団協力事業所表示証交付式

5/23

消防団協力事業所表示制度は、消防団員の確保や消防活動がしやすい環境づくりに協力する事業所などにその証しとして表示証の交付を行うものです。現在、



提供：消防本部総務課

市内の20事業所に表示証を交付しています。今回は有限会社サンエイ工業に表示証を交付し、消防団へのさらなる協力を依頼しました。

日光花き部会表敬訪問

5/31

今期の日光産りんどうの出荷が始まったため、JAかみつが日光花き部会の皆さんが市役所を訪れ、花束の贈呈や作柄報告などを行いました。平成30年に日



提供：農林課

光ブランドに認定された、清涼感のある鮮やかな紫色の「日光みやび」の出荷は5月に始まり、6～7月に最盛期を迎えます。

「日光の木」デスクプレートの 寄贈

6/7

日光木材業協同組合は、市産材のヒノキで製作された、市章や役職名を記したデスクプレート15枚を市に寄贈しました。八木澤享一理事長は、「東京オリン



提供：資産経営課

ピック・パラリンピックの施設にも活用される、日光の木と新たな木材の可能性を積極的にPRしていきたい」と話していました。

日光舞踊会発表会

6/15

ニコニコ本陣多目的ホールで、「第21回日光舞踊会発表会～古典・歌謡舞踊～」が開催されました。

日本舞踊やカラオケなどの全44演目が披露され、



提供：杉沢洸

出場者には会場から惜しめない拍手と温かい声援が送られました。最後には、会場が一体となって日光和楽踊りを踊りました。

デンマークのティータイム

6/22

デンマーク出身のリサさんと一緒にルバーブを使ったパイとパンケーキを作りました。ルバーブはヨーロッパでよく食べられる野菜です。生のルバーブはと



提供：市国際交流協会

ても酸っぱく、砂糖をのせて焼きました。参加者は、リサさんからデンマークの話聞きながら、作った料理をおいしくいただきました。